

Policlínico El Salto

El Policlínico El Salto, ubicado en la comuna de Recoleta del Gran Santiago, atendió a su primer paciente en octubre del año 1960. Entre sus especialidades de encuentran medicina general, odontología, salud mental y un programa especial de rehabilitación del alcoholismo.

16/11/2018

Más de 50 años han pasado desde que un grupo de personas se unió en la comuna de Recoleta, para empezar

un dispensario, atendido por voluntarias y un médico. Fundado hace 58 años bajo el impulso de Mons. Adolfo Rodríguez Vidal, primer sacerdote del Opus Dei que llegó a Chile, esta obra corporativa del Opus Dei, ofrece atención médica en medicina general, odontología, salud mental y un programa especial de rehabilitación del alcoholismo. En él se atienden pacientes de todas las comunas de Santiago.

Los invitamos a conocerlo en
www.policlinicoelsalto.cl

Descarga aquí el folleto “Qué es el Opus Dei” en pdf y encuentra en “**Iniciativas apostólicas**” links para conocer más sobre el espíritu social y apostólico que las inspira.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/policlinico-el-
salto/](https://opusdei.org/es-cl/article/policlinico-el-salto/) (27/01/2026)